

„Ich bin nicht tot, ich tausche nur die Räume,  
ich leb' in euch und geh' durch eure Träume.“  
Michelangelo

## **Herzlichen Dank**

Überwältigt von der grossen Anteilnahme am Tod unseres geliebten

# **Heinz Wegmann – Jungkind**

bedanken wir uns von Herzen.

Jeder Händedruck, jede Zeile des Trostes gibt uns Kraft für die kommende schwere Zeit.

### **Danke**

den Ärzten des Kantonsspital Winterthur  
dem Pflegepersonal des Pflegeheims Oberwinterthur für die liebevolle  
Betreuung.

Pfarrer Denzler für die tröstenden Worte  
den Spenden zu Gunsten der Spitex Oberwinter

Die Trauerfamilien